

## Ancud: fuego destruye casa y amenaza con extenderse en populoso barrio

Inhabitable quedó ayer una vivienda en la población Fátima de Ancud, luego que un incendio destruyera la estructura de material ligero, dejando a una persona damnificada y con lesiones. La rápida acción bomberil como la existencia de una barrera cortafuego impidió mayores consecuencias.

Alrededor de las 13.30 horas se desató la emergencia en calle Luis Ojeda.

Voluntarios de la Segun-

da, Tercera y Quinta compañías de Bomberos local, más el apoyo del camión aljibe de la Primera unidad se desplegaron para contener el siniestro. Así lo detalló el tercer comandante Danilo Díaz, explicando que el incendio "afectó a una casa que tuvo su mayor compromiso en el segundo nivel, desde donde se extendió el fuego".

No obstante, el oficial marcó que "las viviendas contiguas no sufrieron da-

ños por las llamas, solo por el agua. Se contuvo la propagación, lo que nos tenía preocupados. En pocos minutos se controló la situación".

Peritos del Departamento de Estudios Técnicos (DET) de Bomberos de Ancud están a cargo de las diligencias para establecer las causas del siniestro.

Por su parte, Gonzalo Baeza, jefe (s) del Servicio de Atención Médica de Urgen-

cia (SAMU), dijo que se "derivó al Hospital de Ancud a un paciente, quien saliendo de la vivienda (siniestrada) presentó una caída sufriendo erosiones en sus manos. Fue evaluado en el lugar y trasladado al servicio de urgencia".

Asimismo, personal de la Primera Comisaría de Carabineros local abordó el procedimiento de rigor y junto con resguardar el lugar para las maniobras bomberiles, recabó la información ten-



4 COMPAÑÍAS DE BOMBEROS TRABAJARON EN EL LUGAR.

diente a esclarecer eventuales responsabilidades en el siniestro.

Los informes serán remitidos a la Fiscalía de Ancud,

mientras que se espera que personal del municipio ancuditano gestione la ayuda social para el afectado que perdió sus pertenencias. ☹